

## Klischeefreie Ausbildung für eine gleichberechtigte Zukunft!

Gemeinsam rufen wir – der ADK und die IGBCE –  
Personalverantwortliche und Betriebsräte auf:

### Machen Sie mit und beteiligen Sie sich mit betrieblichen Angeboten am Girls´ und Boys´Day 2023!

Am **27. April 2023** findet der nächste Zukunftstag für Kinder und Jugendliche statt. Im Mittelpunkt des **Aktionstages** steht die **Berufsorientierung von Mädchen und Jungen**, frei von Geschlechter- und Rollenklischees. Schüler\*innen ab der 5. Klasse erhalten an diesem Tag jeweils Einblicke in unterschiedliche Berufsfelder der **Kautschukbranche** und können sich über **Karrieremöglichkeiten informieren**.

Der Zukunftstag vermittelt **praktische Erfahrungen in Berufen und dualen Studiengängen**. Die aktuelle Studie zum Aktionstag 2022 hat gezeigt, dass der Zukunftstag wirkt: Nach dem Aktionstag 2022 konnten sich beispielsweise 21 Prozent der teilnehmenden Schüler\*innen vorstellen, einen Beruf in der Informationstechnologie und Informatik zu ergreifen, vorher waren es nur 12 Prozent. Für die beteiligten Unternehmen war der Zukunftstag im vergangenen Jahr, trotz der überwiegend digitalen Ausführung, ein voller Erfolg.

Der Zukunftstag bietet die Chance, junge Menschen in ihrer Berufsorientierung zu unterstützen, **zu inspirieren** und Ihr Unternehmen als **attraktiven Ausbildungsbetrieb** und potenziellen Arbeitgeber darzustellen. Die Fachkräfte von morgen können Sie so bereits heute für eine Ausbildung in der Kautschukindustrie begeistern.

Interessierte Unternehmen finden auf den Homepages [www.girls-day.de](http://www.girls-day.de) und [www.boys-day.de](http://www.boys-day.de) zahlreiche Tipps zur Durchführung von analogen oder digitalen Angeboten, Evaluationen und kostenfrei nutzbares Material. Stellen Sie dort unter dem jeweiligen „Radar“ Ihr Angebot ein, um die zielgenaue Suche zu erleichtern.

Insgesamt ist der Girls´Day eine wichtige Initiative, die dazu beiträgt, die **Geschlechterverteilung in der Kautschukindustrie auszugleichen** und Mädchen und Frauen die Möglichkeit zu geben, ihre Zukunftsträume in der Branche zu verwirklichen.

Fördern Sie die klischeefreie Ausbildungs- und Berufswahl junger Menschen und wirken Sie aktiv dem zunehmenden Fachkräftemangel entgegen. Machen Sie auf die vielfältigen Ausbildungsberufe der Kautschukindustrie aufmerksam.

Wir bedanken uns schon jetzt sehr herzlich für Ihre Mitwirkung!

Arbeitgeberverband der  
Deutschen Kautschukindustrie (ADK) e.V.

[hanold@adk-verband.de](mailto:hanold@adk-verband.de)



Dr. Volker Schmidt  
Hauptgeschäftsführer  
ADK

IGBCE  
Königsworther Platz 6, 30167 Hannover  
Tel.: 0511 7631-386, Fax: 0511 7631-708  
[abt.frauen-diversity@igbce.de](mailto:abt.frauen-diversity@igbce.de)



Karin Erhard  
Mitglied des geschäftsführenden  
Hauptvorstandes der IGBCE